Vorfreude auf die Weihnachtsausstellung

Die Weihnachtsausstellung der Stiftung Lebenshilfe in Reinach hat ihren festen Platz in der Adventszeit. Vom 6. bis 8. Dezember ist es wieder soweit: Im Saalbau Reinach werden die kunsthandwerklichen Arbeiten aus den verschiedenen Werkstätten präsentiert und zum Verkauf angeboten.

(pbi.) Die Vorfreude in der Servicegruppe Technik der Stiftung Lebenshilfe in Reinach ist – wie in allen Werkstätten – gross. «Wie stets, wenn die Weihnachtsausstellung vor der Tür steht», sagt Urs Zimmerli, Leiter der Servicegruppe Technik. In diesem Jahr starteten die Vorbereitungen für die Weihnachtsausstellung für seine Gruppe bereits im Januar. Gegen 100 Kuben, auf denen vom 6. bis 8. Dezember die verschiedenen Arbeiten ausgestellt und zum Verkauf angeboten werden, galt es herzustellen. «Das war aber eine Ausnahmesituation», erklärt Urs Zimmerli. Normalerweise starteten die Vorbereitungsarbeiten etwa zwei Monate vor der Ausstellung. Fussbett-Sandalen und in diesem Jahr erstmals auch Mokassins, also geschlossene Modelle, stellt die Servicegruppe Technik für die Ausstellung her. Daneben sind verschiedene Taschen, weitere Lederartikel. Lichterketten, eine 3D-Variante des bekannten Spiels «4 gewinnt» und neuerdings auch sogenannte Insektenhotels im Sortiment der Servicegruppe Technik für die Weihnachtsausstellung. Im Herstellungsprozess wird darauf geachtet, dass möglichst viele Klientinnen und Klienten an den einzelnen Produkten mitarbeiten können. Mit entsprechendem Stolz präsentieren die Frauen und Männer an der Weihnachtsausstellung jeweils «ihre» Werke. «Dadurch, dass alle bei verschiedenen Produktionsschritten mithelfen, können wir auch gezielt verschiedene Fähigkeiten unserer Klienten fördern», sagt Urs Zimmerli

Alle helfen mit

Die 46. Weihnachtsausstellung der Stiftung Lebenshilfe in Reinach ist jedes Jahr ein absolutes Highlight. Sämtliche Werkstätten sind daran beteiligt und zeigen ihre hergestellten Arbeiten. Daneben sorgen die Teams Küche. Hauswirtschaft und Wohnen während allen drei Tagen für das leibliche Wohl der Gäste. Ein Besuch der Weihnachtsausstellung im Saalbau lohnt sich also aus vielerlei Hinsicht. Die Klientinnen und Klienten und ihre Begleitpersonen nehmen gerne auch individuelle Wünsche oder Bestellungen auf. Denn die Teams der verschiedenen Werkstätten der Stiftung Lebenshilfe erfüllen (fast) jeden Wunsch.

Weihnachtsausstellung der Stiftung Lebenshilfe Reinach im Saalbau Reinach

Freitag, 6. Dezember, 19 bis 22 Uhr Samstag, 7. Dezember, 10 bis 17 Uhr Sonntag, 8. Dezember, 10 bis 16 Uhr



Spiele, verschiedene Artikel aus Leder, Schuhe und mehr – allein die von der Servicegruppe Technik hergestellten Produkte sind sehr vielfältig.



Bei jedem Produktionsschritt andere Fähigkeiten fördern – hier entsteht ein Paar Gesundheitssandalen für die Weihnachtsausstellung.